

2022 年 9 月 1 日

船員災害防止協会神戸大会での弊社表彰について

2022 年 9 月 1 日、神戸運輸監理部において「船員災害防止協会神戸大会」が開催され、「第 66 回船員労働安全衛生月間」の開始式も執り行われ、当社は 4 年間連続で、船員災害防止活動に尽力し大きな船員災害も無かった優良企業として国土交通省より表彰されました。ここに至る海陸従業員各位の弛まぬ努力と、同協会はじめ関係各位のご指導につきまして、お礼申し上げます。

「船員労働安全衛生月間」の取り組みは、昭和 32 年から全国各地で実施され、今年で 66 回目となります。この神戸地区に於いても昭和 34 年に安全衛生協議会が設立され、船舶所有者や海事関係団体、関係官庁等が連携して月間活動に取り組む基盤が整えられてきました。昭和 42 年 10 月に船員災害防止協会が設立されてからは、同協会の主要な事業の一つとして、毎年、多彩な行事が企画・実施されるようになりました。同協会の半世紀以上に亘る活動もあり、船員の死傷者及び疾病の発生率は大幅に減少しているものの、近年は減少率が鈍化傾向で、依然として陸上労働者に比べると約 4 倍と高い状況にあり、船員労働災害防止への取り組みの重要性を改めて感じる次第です。

なお、今回の大会は、依然、新型コロナウイルス感染者の高止まり状況にある状況を鑑み、オンラインにて開催され、約 30 名の出席者はリモートで参加しました。

コロナ禍においても海上で日夜安全運航に尽力する船員各位に感謝するとともに、当社は引き続き 安全運航の維持と海洋環境の保全に努め、船員災害ゼロに向け邁進して参ります。

ケイラインローローバルクシップマネジメント株式会社